

Penerbitan harian ini diusahakan: Persekutuan "WASPADA" Medan

WASPADA

Harga etjeran f 0.50 selembar
Langg. f 10.— sebln. (ambil sendiri)

Alamat Redaksi dan Tatansaha: P. Pasar P 126 — Medan — Tel. 590

Ketua Umum: MOHD. SAID

Iklan (advertentie) f 1.50 sebaris
Sedikitnja 1 x muat 5 baris = f 7.50

PERINTAH CEASE-FIRE PASTI DIKELUARKAN

Kabinet Hatta tetap presidensieel

Sesudah penjerahan kedaulatan kedudukan tentera Belanda sebagai tentera asing

— kata NATSIR

"Memang sudah dapat diharapkan, bahwa dalam waktu singkat akan terjadi reshuffling (perubahan) dalam kabinet Hatta", demikian keterangan menteri Mohd. Natsir dalam satu interpiu dengan koresponden Aneta.

"Sebab dari reshuffling ialah berhubungan dengan makin bajaknya soal yang dihadapi Republik, sehingga jabatan dalam de legasi harus dipisahkan dari jabatan menteri. Karena itu orang harus pilih satu diantara dua.

K.M.B. ditunda

Penjerahan kedaulatan sebelum 1-1-1950

"UP" Jakarta wartakan, bahwa pemerintah Belanda pada hari Senen telah mengumumkan, Konperensi Medja Bundar di den Haag yang direka-reka akan dilangsungkan pada 1 Agustus, dimana akan dilakukan penjerahan kedaulatan kepada Indonesia, ter paska ditunda.

Pembesar2 Belanda mengabarkan, bahwa meskipun hal itu diundur mereka yakin pemindahan kedaulatan akan dilangsungkan djuga sebelum 1 Djanuari. Menu rut kata Belanda Republik dan Federalis Indonesia belum bulat kata tentang satu delegasi untuk konperensi tersebut.

DELEGASI BFO KE KONPERENSI INTER-INDONESIA HARI INI KE JOGJA

Delegasi BFO ke konperensi inter-Indonesia akan tiba di Jogja pada hari Selasa pagi dengan pesawat KLM untuk siapa disediakan akan tempat buat 150 orang. Konperensi akan diadakan di kepatihan. Selasa malam diistana ada resepsi dengan pertunjukan film kembalinja pemrintah Republik, demikian Aneta dari Jogja.

2 Pendirian tentang sifat kabinet baru Republik

Menurut koresponden "Pedoman" di Jogja bahwa dikalangan politik di Jogja kelihatan suasana hangat karena pekerjaan2 yang semakin bertambah dibelakang lajar karena pembentukan kabinet baru. Kalangan yang mengetahui menerangkan bahwa untuk memperkuat kabinet itu susunan nja akan diberi titik berat pada pembentukan zakenkabinet yang sesungguhnya.

Koresponden itu mengabarkan bahwa PNI dan Masjumi dapat menjaduj penjemputan kabinet. Pihak lain mengingini pembentukan "tactiek kabinet" yang berarti pembentukan pemerintah di Djawa dan pemerintah di Sumatera dilindungi oleh suatu pemerintah agung.

LAOS MERDEKA DIDALAM BINGKAI UNI PERANTJIS

"AFP" Paris wartakan, bahwa perdjandjian baru Perantjis—Laos akan ditanda tangani besok oleh Presiden Vincent Auriol dan radja Laos yang datang ber kundang ke Paris. Dalam perdjandjian itu Perantjis mengakui kemerdekaan Laos didalam bingkai Uni Perantjis dan menentukan akan membuka kantor diplomatik Laos di Bangkok.

Perantjis berdjandji menjok lamaran Laos buat djadi anggota PBB, dan menjadik modal serta pandai2 teknis yang diperlukan buat memajukan keradjaan itu demikian djuga buat mempertahankan daerahnja bersama2 dengan tentera Laos.

Kepala pemerintahan Sumatera kabarnya akan diangkat Sjafruddin Prawiranegara, sementara kepala pemerintahan Djawa akan diangkat Sultan Jogja sementara kepala pemerintahan agung akan dalam tangan Hatta. Pemerintah agung akan memperhatikan koordinasi kedua pemerintahan daerah dan akan memperhatikan pembijtaraan2 KMB, demikian "Pedoman" menurut Aneta.

Akademi militer Republik dibuka kembali

(Kawat eksklusif)

Djuruwarta "Waspada" di Jogja kabarkan, bahwa akademi militer Republik dibuka kembali tanggal 18-7 sesudah tertutup setengah tahun sedjak Belanda menjerbu dibulan Desember jang lalu.

Direktornja ialah kolonel Djati Kusumo. Tak lama sebelum Belanda menyerang, akademi itu pernah merajakan hasil pertama selama tiga tahun yakni kira2 200 orang opsir2. Hadir dalam upatjara hari ini kolonel Simatupang sebagai wakil djenderal Sudirman jang sedang drawat dirumah sakit semendjak beliau pulang dari luar daerah.

— Tokio: Badai mengamuk pada hari Senen di Laut Genkai antara Kyushu dan Korea menjebakan 9 orang tewas, lebih dari 2.000 buah bangunan rusak dan 25 buah sampan hantjur. (UP)

Thambu konsul Rep. jang pertama di Manila

"UP" Manila wartakan, Charles Thambu, konsul di Manila dari Republik Indonesia, malam tadi telah tiba dengan pesawat udara.

Kata Thambu dia merasa girang bisa datang lagi ke Pilipina. Baru2 ini dia datang ke Manila bersama Menteri Luar Indonesia Alexander Maramis, jang merundingkan kredit berdjumlah 1.000.000 dollar untuk Republik Indonesia jang akan digunakan buat membeli barang2 lebihan jg dibutuhi oleh bangsa Indonesia. Thambu diduga segera membuka kantor konsulatnja.

Reaksioner Belanda tjumabisa menggerutu

Kian gelisah tapi tidak berani timbulkan krisis kabinet

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam (Kawat eksklusif)

Kalau politik pemerintah Belanda terhadap Indonesia tergantung semata-mata dari partai politik di negeri Belanda, maka kabinet sekarang jang bertanggung jawab atas persetujuan 7 Mei dan 22 Dju ni sudah lama bubar. Sekalipun perdebatan di Madjelis Rendah Belanda baru2 ini berlaku dengan pintu tertutup tapi sepanjang pendengaran wartawan Risto Alwi dari kalangan jang menyetujui, perdebatan berlaku dengan sengit.

Tampaknya terketjuali P.v.d.Arheid, maka semua partai pemerintah jaitu KVP, CHU, VVD kian gelisah dan tidak puas terhadap beleid kabinet Drees jang homogen.

Bagaimana sikap kaum reaksioner, Schouten, Gerbrandy, dan Welter rasanya tidak perlu dikemukakan lagi. Terang bahwa mereka jang tersebut belakangan seratus prosen menolak persetujuan. Sekalipun begitu partai2 pemerintah jang kurang menjadujai beleid kabinet tidak berani meneruskan ke

ROMULO BAKAL BANTU PRES. QUIRINO ATUR RENTJANA PAKAT PASIPIK

Carlos P. Romulo, utusan Pilipina di PBB dan di Komisi Timur Djaul. (FEC) direka-reka akan bertolak dari Washington pada malam Rebo dalam perdjalan ke Manila dimana dia dipanggil oleh Presiden Elpidio Quirino.

Romulo diduga akan memperbintjangkan dengan Presiden Quirino tjara melaksanakan pembijtaraan PBB dan di Presiden Quirino dengan Gimo Chiang Kaishek buat mengadakan Persekutuan anti-komunis.

Dalam keterangannya kepada "UP" Romulo mengatakan dia terbang ke Manila buat membantu Presiden Quirino menjusun sebarang rantjangan jang ada diangan angannya, jang kita harap bisa berhasil memajukan negeri2 Pasipik lebih rapat.

Romulo serta isteri dan 2 orang puteranja (Roberto dan Ricardo) berangkat dari Washington menuju San Francisco dimana dia akan tiba pagi hari Rebo dari sana dia akan menumpang pesawat udara Pilipina dan direka2 tiba di Manila pada djam 2 waktu Pilipina hari Djumat, demikian UP.

GERAKAN PENGENTAR DI RANGOON

Pada malam jang baru lalu ini sebuah bom telah dilemparkan dekat tempat tinggal dari komisaris polisi Rangoon, demikian AFP. Seorang tersangka telah ditangkap, dan perkara ini sekarang masih ada dalam pemeriksaan.



JOGJA sekarang



Gambar atas: (Kiri) Pasar besar di Jogja penuh kembali dengan para pedagang jang berdjual beli. (Tengah) Polisi negara mulai aktif mengatur keamanan lalu lintas di tiap2 persimpangan djalan jang ramai. (Kanan) Pemandangan di sekitar djalan Tugu di Jogja sudah ramai kembali. Djelas tampak pada sebuah toko Tionghoa berkibar sang saka di samping bendera kebangsaan Tionghok.

...ntah Belanda untuk menjatuhkan kawannja seperti, Stikker, karena rupanja ia ingin menduduki sendiri djawatan kementerian luar negeri.
Kesimpulan kritik Romme, Tilanus dan Oud terhadap kabinet Drees ialah karena menurut perdjandjian 22 Dju ni orang bertindak terlampaui djauh dan menjalah statement 7 Mei. Selanjutnja masih merupakan rahsia apa jang sebenarnya dibijtjarkan didalam sidang tertutup Madjelis Rendah baru2 ini.
Sebagai dikabarkan sebelum KMB akan diadakan debat tentang Indonesia lagi diparlemen dengan terbuka, disitu nanti akan kelihatan siapa sat bersama jang didjalkan Romme, Tilanus.

Gambar bawah: (Kiri) Sedjak kembalinja pemerintah pusat Republik ke Jogja, anggota2 BPKNI berkumpul kembali untuk mendjalankan tugasnja mengatur sia sat negara. (Kanan) Anggota TNI bagian puteri sedang tertawa dengan gembira karena kembali ke Jogja setelahnja 6 bulan mengembara dipegunungan. (Photo: Ipphos).

Sambutan jang sama tapi berlainan

Atas kembalinja pemerintah Republik ke Jogja

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Amsterdam.

(Kawat eksklusif)

Sambutan atas pengembalian pemerintah Republik ke Jogja, demikian djuruwarta "Waspada" di Amsterdam adalah sangat berlainan sungguhpun pihak progressif dan reaksioner kedua2nja mengakui pentingnja penyelesaian politik di Indonesia.

Jang sangat menarik perhatian ialah sambutan madjallah progressif dan reaksioner di negeri Belanda berhubungan dengan pengembalian pemerintah Republik di Jogja dan menjelang Konperensi Medja Bundar di den Haag. Keduanya mengakui titik berat pentingnja penyelesaian politik di Indonesia.

Keduanya mengakui bahwa nasib Belanda dihari depan berada di Indonesia. Tapi kalau kalangan progressif melihat djalan menjelamatkan kepentingannja di Indonesia dengan memenuhi setjara royaldan gembira akan tuntutan kaum Nasionalis Indonesia, maka kalangan reaksioner meli

hat tertolongnja kepentingan di Indonesia dengan mempertahankan kan status keradjaan Belanda. Kemudian keduanya sama2 memperingatkan kepada pembataj agar awas dan waspada menghadapi saat2 penting mendatang.

H.M. van Randwijk menulis di "Vrij Nederland" bahwa "sekali pun tampak tanda tanda satu for midabele zwenking (perputaran jang hebat) didalam politik Belanda terhadap Indonesia hendaknja orang tetap waspada.

Belakangan terdengar lebih banyak suara dari bermatjam kalangan politik jang mengakui bahwa keadaan sekarang tidak memberi kan pandangan djauh dan bahwa tidak ada lain djalan untuk memperoleh keputusan mengenai soal Indonesia selain melalui politik kami dengan mengakui kemerdekaan Indonesia dengan penuh.

Tapi sebenarnya mereka masih tidak ichlas dan menggerutu. Dengan diam2 mereka harapkan kemungkinan perubahan pendapat umum di Amerika dan Inggris.

Dari kalangan sematjam ini: (lanjutan ke hal. 4 lajur 1)

Mulai 20 Djuli KLM boleh mendarat di India

Pemerintah India memutuskan mulai tanggal 20 Djuli akan menghapuskan larangan mendarat buat pesawat2 KLM, demikian Aneta dari Djakarta.

Pemogokan buruh dok Inggris kian meluas

Perhatian merembet dari Canada

"UP" London wartakan, bahwa harapan buat membesarkan pemogokan buruh2 dok London menjadai lenjap pada hari Senen berhubungan dengan perundingan2 kandas dan barisan pemogok kian bertambah menjadai lebih 15.000 orang — lebih dari separoh dari djumlah semua pasukan pekerja dok.

Tudjuhribu orang serdadu-ditambah 2.000 orang lagi dari hari Minggu—sibuk dengan muatan kapal jang bertimbun2, baik jang akan bertolak maupun jang sudah tiba. Pemogokan ini kedjadian karena menundukkan simpati kepada pelaut2 Canada jang mogok. Menjebakkan 71 buah kapal tidak terurus. Kandasnja perundingan2 menjadai lengkap pada pagi hari Senen sewaktu Gabungan Perkapalan Britis menolak permohonan Serikat Sekerdja agar berusaha menjumpakan tauke2 kapal Canada dengan pemogok2 Canada. Tauke2 kapal Britis mengambil keputusan bahwa "tidak laik tjampurtangan dalam pertikaian jang semata2 perkara Canada".

DENGAN KETJEPATAN LUAR BIASA.

Segala perkembangan yang berlangsung di Indonesia pada waktu ini boleh dikata berjalannya dengan ketjepatan luar biasa, berbe da dengan masa yang lampau.

Waktu menjelang konperensi Medja Bundar hanya bilangan 2 pekan saja dan didalam waktu sedemikian telah sama kita lihat betapa kegiatan dipihak Indonesia untuk mengambil pendirian yang tegas dalam menghadapi konperensi Medja Bundar itu.

Tindakan pertama kedjurusan itu ialah konperensi kebangsaan yang telah diadakan di Djakarta tgl 15 yang lalu, dimana ditjari ke simpulan pikiran dasar kebangsaan dan konperensi mana tiada la in maksudnya ialah memberikan bantuan batin kepada Republik dan BFO dan memberikan bukti bahwa seluruh bangsa Indonesia adalah dibelakang kedua2nya dalam menghadapi KMB kelak, da lam menudju penjerahan kedaulatan oleh Belanda kepada Indonesia.

Bantuan batin yang sedemikian tentu adalah dorongan kepada Republik dan BFO supaya konperensi se Indonesia yang akan dilangsungkan bermula di Jogja dan kemudian di Djakarta dapat dilangsungkan dengan berhasil.

Sebagaimana diketahui dalam konperensi Medja Bundar nanti yang akan hadir ialah tiga pihak selain KPBB, yaitu Nederland, Republik dan BFO.

Dan dalam menghadapi pihak Belanda dengan lajar belakang konperensi kebangsaan di Djakarta tanggal 15 yang lalu itu, maka tentu diharapkan orang supaya antara Republik dan BFO dari sekara rang akan diperoleh persesuaian pendapat, sehingga betapa makna konperensi se Indonesia yang akan dilangsungkan di Jogja nanti tgl 20 ini, tidak perlu orang sangsikan lagi, yaitu menjajaki pendirian seluruh bangsa Indonesia dalam menerima penjerahan kedaulatan yang diserahkan oleh Belanda.

Bahwa dalam konperensi se Indonesia ini akan banjaklah kesulitan yang akan dihadapi, akan tetapi mengingat tudju yang bersama, yaitu Indonesia Merdeka dan Berdaulat dimasa depan, maka sudah tentu dari sekarang diharapkan, bahwa kesulitan yang akan timbul dalam pembijaraan kelak antara kita sama kita djanganlah hendaknya menjadi soal jg mem beratkan untuk menjatuhkan pendirian dalam menghadapi Nederland di KMB nanti.

Setelah dr. van Royen setjara tulisan ataupun lisan menyatakan bahwa "kedaulatan akan diserahkan kar. dengan tiada bersyarat, maka djadi tudju sekarang waktu penjerahan kedaulatan itu oleh pihak Belanda, karena disaat itu pula akan berdirinya "Pemerintah Republik Indonesia Serikat Darurat", yang meliputi seluruh negara bagian di Indonesia.

Dengan tudju ini maka masa peralihan sebagai di India akan tidak dikehendaki, dimana sebagai an besar dari kekuasaan masih da lam tangan pemerintah Belanda.

Pemerintah Republik Indonesia Serikat Darurat akan mempunyai kabinet dan Badan Perwakilan Darurat, semua sementara sampai nanti terbentuk Dewan Constituant.

Dalam konperensi se Indonesia nanti oleh sebab itu akan djadi pembijaraan penting ialah bagi manapimpinan kabinet Darurat itu dan seterusnya Pemerintah Republik Indonesia Serikat Darurat.

Tak perlu diulas bahwa soal kita sama kita itu akan dapat diselesaikan lebih djauh kelak, sebaliknya penerimaan kedaulatan yang akan diserahkan itu akan tentu tidak kesampaian kalau di KMB nanti masih terdapat perpejtahan antara kita sama kita.

Dan usul Republik mengenai konperensi se Indonesia supaya pertama sekali dilangsungkan di Jogja dalam alam merdeka dan kemudian di Djakarta memperlihatkan dengan tegas, bahwa Republik sebenarnya sebagai pelopor perdjungan kemerdekaan Indonesia bukan tidak hendak mengambilib sikap undur djika untuk mempertahankan persatuan seluruh

Van Royen ke Ned bila ceasefire sudah selesai

Perdjalanannya ke Jogja berhasil

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Jogja

(Kawat eksklusif)

Dr. Van Royen - ketua delegasi Belanda - yang tiba di Jogja pada hari Minggu untuk bertemu dengan Presiden dan wk. Presiden, menerangkan dalam suatu konperensi pers, bahwa syarat untuk melaksanakn cease-fire dengan sempurna ialah supaya kedua belah pihak tidak menggunakan untuk memperkokoh kedudukan masing2 se belum berlangsung konperensi medja bundar.

Dr. Van Royen akan kembali ke negeri Belanda, bila soal cease fire ini sudah selesai.

Selanjutnya dikawatkan, bahwa hari Minggu itu Dr. Van Royen satu djam lamanya telah bertjap2 dengan kolonel Simatupang, kepala staf tentera Republik. Ia djuga sampai dua kali bertemu dengan wakil Presiden Hatta, yg pertama bersama pengiringnya dan kemudian sendirian saja. Dan pada hari Senin Dr. Van Royen telah kembali ke Djakarta.

Selanjutnya Radio Djakarta siarkan, bahwa Dr. van Royen serta rombongan hari Senin telah kembali dari Jogja. Sebagai mana telah dikabarkan, perdjalanannya ke Jogja pergi pulang dilakukan dengan pesawat terbang KLM. Bahwasanya adalah terdapat alasan2 untuk menerima, bahwa dengan selekas2nya KLM akan membuka penerbangan tetap dengan Jogja.

Dalam sebuah komunike yang telah dikeluarkan berhubung dgn perkunjungan ke Jogja, dikatakan bahwa perdjalanannya itu telah menjapai maksudnya.

Para anggota delegasi Belanda memperoleh kesempatan untuk berkenalan2 atau memperbaharui perkenalan dengan Presiden Sukarno dan beberapa orang para pemimpin Republik antaranja bekas pemimpin Pemerintah Darurat Republik di Sumatera, Mr. Sjafrudin Prawiranegara.

Sebegitu lekas rombongan itu tiba ba mereka mengundjungi Presiden Sukarno dan wk. Presiden Hatta dan sesudah itu diadakan sambutan siang bersama-sama para anggota delegasi Republik.

Pada malamnya Presiden Sukarno mengadakan suatu perdjumuan makan, dimana seluruh anggota

bangsa dalam memperdjungkan kemerdekaan, karena sebagai kata Presiden sendiri hanya dengan persatuan barulah perdjungan kita akan berhasil.

Kompromi yang diberikan oleh Presiden Sukarno dlm hal ini menundjukkan Republik djuga bisa menghargakan mereka yang menjajaki perdjungan bangsa Indonesia seluruhnya dalam menudju kemerdekaan bangsa Indonesia seluruhnya.

Kita tak dapat menjangkal apa yang dikatakan oleh Dr. van Royen di Jogja, bahwa konperensi se Indonesia tidak boleh ditangguh2kan. Dalam menghadapi KMB B bangsa Indonesia haruslah sudah mempunyai satu persesuaian faham, karena bila nanti masing2 pihak masih mempertahankan pendiriannya di KMB tentulah KMB itu akan berpejangan dan bukan mustahil ia akan meluati rentjannya yang dua bulan lamanya.

Dengan keprtjajaan bahwa konperensi se Indonesia nanti akan dapat melahirkan satu persesuaian antara kita sama kita dalam menghadapi konperensi Medja Bundar kelak, maka dalam menghadapi langkah ketiga menu djui penyelesaian masalah Indonesia, kita masih terhenti dilangkah kedua yaitu soal hentikan tembakan. Untuk ini dr. van Royen antara lain telah datang ke Jogja dan diterangkan, bahwa perkunjungan beliau kebu kota itu telah menjapai maksudnya.

Tidaklah dikatakan sampai dimana hanya sementara itu diterangkan dalam satu konperensi pers oleh Dr. van Royen setelah bertemu dengan Presiden dan wakil Presiden bahwa dalam melaksanakn cease fire orang djangan mempergunakan cease-fire itu untuk memperkokoh kedudukannya.

Tak salah rasanya kalau kita tafsirkan utjapan dr. van Royen supaya benar2lah dipegang cease-fire dan standstaf sebagai jg diu sukulkan oleh Republik. Sememangnya djika dipergunakan soepelheid

kabinet Republik hadir serta ketua delegasi Republik. Pun diluar pertemuan2 resmi terdapat djuga kesempatan untuk mengadakan perhubungan tidak resmi, dimana berbagai-bagai soal yang masih tergantung dapat diperbincangkan.

Pada kedua belah pihak terdapat kesan, bahwa pertemuan ini adalah sangat berharga. Orang memperhatikan bahwa penetapan dari tanggal permulaan dan penghabisan dari konperensi inter-Indonesia, yang akan diadakan pada sesudah bulan puasa di Djakarta, tentu sekali berarti pemunduran dari hari pembukaan KMB yang pada mulanya telah ditetapkan akan dibuka pada tanggal 1 Agustus yang akan datang.

Meskipun demikian kedua delegasi berharap, bahwa rentjana waktu yang telah ada dapat dipertahankan terus, supaya dapat menggenapi waktu yang telah ditentukan menjerahkan kedaulatan, jaitu sebelum akhir tahun ini.

Kabinet Pasundan terbentuk

Djumhana tetap P. M.

Oleh: Djuruwarta "Waspada" di Bandung.

(Kawat eksklusif)

Pada malam Senin djam 10 di Pa kuan kabaret baru Pasundan telah disumpah oleh wallegara.

Susunan kabinet yang baru itu, adalah sebagai berikut:

Mr. Djumhana (fraksi Indonesia) sebagai perdana menteri, menteri dalam negeri Mr. Makmun (fraksi Indonesia), menteri kehakiman Mr. Karadjumena (fraksi Kesatuan), menteri sosial Ardiwinangun (fraksi Kesatuan), menteri kemakmuran

Suradredja (fraksi Parki), menteri pengadjaran Judakusumah (fraksi Parki), kenangan P.J Gerke (fraksi loos), menteri perhubungan Suria Kartalegawa (fraksi PRP), sebagai menteri kesehatan dimintakan Dr. Kornel dan menteri negara Sukardi (fraksi Demokrasi).

Selanjutnya dikawatkan, bahwa delegasi Pasundan ke konperensi inter-Indonesia akan terdiri dari Mr. Djumhana dan Mr. Makmun (dari pemerintah), Sujoso, Sunario, Suria Sumanteri dan Male dari Front Nasional, sementara golongan minoritelen akan diwakili oleh tuan2 Dr. Van Zuylen, Drs. Tanengoen dan Anwar Makarim.

Delegasi Pasundan ke KMB adalah sbb: dari pemerintah Mr. Djumhana dan Mr. Makmun, dari Front Nasional Sunario, Suriasumanteri, Male dan Sujoso dan golongan minoritelt diwakili oleh Drs. Tanengoen.

dalam menjajaki cease-fire itu, tentu akan dapat dilangsungkan cease-fire ini dengan berhasil. Hanya sampai dimana? Karena banjak pula lagi soal2 yang tak dapat dipisahkan dari cease-fire yang masih terbengkalai. Pen dek kata cease-fire dapat dilaksanakan atau tidak ini tentu terserah sampai dimana Belanda mau menyelesaikan masalah Indonesia-Belanda sedjajar. dgn semangatt tjtta2 nasional yang kita wujudkan tanggal 17-7-49 dan dalam manifees politik 1 Nopember 1945 serta berdasarkan pula pasal 5 persetudjuan R-R. tegasnya dari pihak Belanda kita harapkan kejantanan djangan seke dar kata2 saja. Keterangan dr. van Royen yang diberikannya di Jogja menimbulkan harapan, akan tetapi apakah harapan itu akan menjadi kejantanan itu tentu terserah kepada pihak Belanda pula.

Sebaliknya pihak Belanda masih membuatkan cease-fire sebagai langkah menudju KMB.

"Tekanan" sebagai ini tampaknya akan dijawab oleh pihak Republik dengan pengangkatan Sri Sultan nanti sebagai menteri pertahanan dalam perobahan kabinet yang bakal datang.

Sri Sultan telah dapat mempertahankan keamanan di Jogja, dan tentu dengan beleid beliau sebagai menteri pertahanan akan dapat diharapkan kedjurusan itu mengenai cease-fire.

Residensi Jogja sudah menjadi tjontoh.

Penjerahan kedaulatan dapat diharapkan tahun ini djuga, tjuma haruslah lebih banjak Belanda menundjukkan kemauannya memetjajah masalah cease-fire. Tindakan pelepasan tawanan politik, dan penolakan Sultan Hamid II atas permintaan Djambi untuk turut kekonperensi se Indonesia adalah tjontoh2 yang memberi harapan.

Tindakan2 sebagai ini kita perlukan, karena tjuma kedjurdjuran yang bisa meleakakan penyelesaian.

Djfr.

SGI menuntut kesatuan perguruan dan bahasa pengantar

Tudjuannya menjumbangkan tenaga dalam perdjongan

Pada malam Senin digedung AMV J di Djakarta telah diadakan malam perkenalan oleh Serikat Guru Indonesia, berkenaan dengan ditjapannya persetudjuan diantara guru2 untuk mempersatukan diri didalam satu hubungan organisasi, ialah Serikat Guru Indonesia, demikian Aneta.

SGI ini meliputi 10 serikat sekeridja guru di Indonesia, yang kini mempunyai 11,735 orang anggota. Berhubung dengan keadaan pada masa sekarang PGRI masih belum dapat ikut serta dalam hubungan organisasi ini, sekalipun perkumpulan tersebut pada azasnya menjtudju peleburan ini.

Azas dan tudjuan SGI ialah untuk mengabdikan kepada nusa dan bangsa, dan untuk menjumbangkan pula tenaga didalam perdjungan kemerdekaan ini, dengan mengadakan kerjaja sama yang erat diantara seluruh serikat2 sekeridja di Indonesia.

Pada kongres yang telah dilangsungkan dihari2 yang lalu ini, semua wakil2 telah menerima baik tjorak dan bentuk SGI yang singkatnya sebagai berikut: SGI bersfat nasio

nal, dan berdasarkan "pantjasila" SGI menganggap bahwa Indonesia itu mempunyai satu bangsa, satu bahasa dan satu kebudayaan. Pada akhirnya resolusi yang telah diterima baik itu mengatakan, bahwa SGI menuntut supaya diadakan kesatuan perguruan, dan kesatuan bahasa pengantar.

Selainnya itu kongres SGI telah menerima satu mosi yang akan disampaikan kepada yang berwadjab, dimana dituntut supaya tanggal 17 Agustus itu diterima sebagai hari Nasional.

Semua pembijara2, yang mewakili segala golongan baik dari pemerintah maupun dari serikat2 sekeridja lainnya, menjatakan akan turut membantu usaha2 SGI. Pengurus SGI terdiri antara lain dari tuan2 J. Hutagalung, ketua, R. Joostens, wakil ketua, dan H. Harahap, penulis.

Tan Malaka masih hidup?

(Kawat eksklusif)

Tentang diri Tan Malaka, yg dimasa akhir ini banjak dikabarkan telah mati dan kemudian di bantah pula maka menurut djuruwarta "Waspada" di Jogja yang mendapat keterangan dari beberapa golongan orang yang baru tiba di Jogja dari Djawa Timur dan pernah bertemu dengan Tan Malaka, menjatakan bahwa Tan Malaka masih hidup bersama Sjamus Haria Udaja, pemimpin Serikat Buruh dahulu yg anti Setiajd dan Sabaruddin dengan diperkuat oleh Warrow dan Sa pia dari Angkatan Laut Republik Indonesia. Kekuatannya yang dua tiga bataljon ini tinggal beberapa kompik setelah ditjuti gbonor militer Djawa Timur Kol. Sungkono.

CARLOS ROMULO SEGERA TIBA DI MANILLA

Carlos Romulo pemimpin delegasi Filipina di PBB dan wakil dalam komisi Timur Djauh sekarang ditunggu kedatangannya di Manilla kemana dia diundang untuk turut aktif dalam pembenjukan Pakat Pasipik. Berhubung berita ini "Manilla Chronicle" menulis: "Djika gerakan2 kemerdekaan nasional di Asia menundjukkan ketjondongan menerima pimpinan komunisme itu bukanlah karena mereka berhaluan komunis tetapi adalah disebabkan mereka ditingsalkan oleh yang disebut negara2 demokrasi. Djika pakat Pasipik yang dirantjag itu hendak berhasil menghempang komunisme haruslah diusahakan bahwa pertama2 tjita nasional dipenuhi lebih dulu", demikian AFP dari Manilla.

ANASIR2 TIONGHOA DAN VIETMINH MENJUSUP KE BIRMA

"AFP" Rangoon wartakan, bahwa ada keruntjangan di Timur laut Birma diluhak2 yang berbatasan dengan Vietnam dan Siam, demikian bunji laporan yang diterima di Rangoon malam tadi. Sebahagian besar dari daerah Birma, terkenal dengan nama "Negara2 Sjan Selatan" kini dikatjau oleh pelarian2 dari tentera kuomintang Tiongkok dari propinsi Yunnan, disertai pula oleh sedikit komunis. Kelompok2 pemberontak Birma ada djuga yang berkiliran diluhak2 itu, seperti komunis Stalin nja diurung2 Maungling dan Maung yang, dimana mereka berkumpul. "Bendera Putih, dan komunis Trotsky "Bendera Merah". Menurut laporan itu pemberontak2 tab diperkuat pula oleh anasir2 Vietnam yang datang dari seberang peringgan Vietnam.

ATJARA RAPAT2 KONFERENSI INTER-INDONESIA

Dalam atjara rapat2 konperensi Inter - Indonesia di Jogja antara lain disebut bahwa Selasa malam akan dilangsungkan resepsi dilastana Presiden Sukarno, sbb: Rabu pagi pukul 10 pembukaan konperensi; Djum'at pagi baris besar TNI di muka istana Sukarno; Djum'at sl. ang perkunjungan2 dan tamasja antara lain pertundjukan lukisan2; dan Sabtu pagi penduduk akan pada wal lewat gedong pertemuan, demikian Aneta dari Djakarta.



Disamping....

SENDIRI

Twapro di-Minahasa kabarnya mau menjidiri dalam urusan agama. Mau bikin geredja sendiri bu at para anggotanja.

Bitjara perkara agama si-Djoblos sebenarnya sungkan, sebab kalau agama yang dibijarkan ia djadi ingat achirat, sedang dia masih mau lama tinggal di dunia.

Apa, kalau ada geredja sendiri, di achirat djuga dapat swarga sendiri yang terpisah.

Djangan suka sendirian... nanti kapiran.

SEPI

Ketua Pardafi pernah bilang, bahwa BFO tidak mewakili siapa pun djuga.

Ini suara baru! Padahal kata setengah orang pula, BFO itu telah mendapat pengakuan internasional setjara resmi.

Suara Pardafi ini, seperti penompang yang terlambat, ditinggal kereta api, meskipun ngomel pandjangan pendek, orang anggap saja.... ssepi!

NEWS

Pemerintah Belanda dengan op sil telah menjabut "bevel van arrestatie" (perintah menangkap) buat Mr. Maramis, menteri keuangan Republik dalam kabinet Hatta, berhubung dengan dipang gilnya pulang ke-Jogja dan kedatangannya ditunggu besok di-Djakarta.

Sumber berita ini, ialah BN jg kita dapat batja dalam Keng Po. Disuruh tangkap, disuruh bebaskan itu, itu perkara biasa, yang di tjurjati tjuma beritanya ini, sebab di-Djakarta selalu orang bilang BN-news itu "Bohong News".

Bagaimana bung Brata, sebab menurut penjelidikan si-Djoblos B itu sebenarnya bung Brata.

Kalau suka manjing dengan news, mesti tahan dipantjing!

LEBARAN

Ada orang tanja kapan akhir puasa dan bila lebaran.

Pertanjaan ini bikin pusing si-Djoblos. Ia hanya bisa djawab begini: Kalau puasa sudah habis be soknja lebaran.

Bagaimana mengiranjanya pulang ma'lum. Dasar si-Djoblos.

SI KISUT

AUSTRALIA AKAN MEMPERBU AT CYCLOTRON

Menurut kabar dari radio Australia, kata AFP Paris, pada waktu ini perdana menteri Chleffey sedang mengadakan perundingan2 dengan prof Marcus Olifant, seorang inggris, tentang pembuatan sebuah cyclotron yang besar di Australia. Cyclotron ini akan dibuat di perguruan tinggi nasional di Canberra. Profesor tersebut menerangkan bahwa barang itu akan mempunyai tenaga 2,000,000,000 volt. Pembuatan ini akan memakan waktu tiga atau empat tahun.

Sebuah berita dari London, menerangkan, bahwa ia tidak akan mersa heran, djika Rusia menggunakan bom atom, tetapi ia melandjutkan, bahwa ia tidak beranggapan, bahwa Rusia sungguh2 telah dapat membuat bom2 atom.

SPIONASE DI AMERIKA

Laksamana-muda Roscoe Hillenkoetter kepala djabatan rahasia Amerika menerangkan, bahwa 29 pemberes2 tinggi partai komunis luar negeri dengan surat2 djalan diplomatik masuk Amerika dan diduga sekarang bekerja kuat untuk pemerintahnya. Menurut keterangannya ada lagi 32 orang yang bekerja untuk pemerintahnya dibolehkan masuk di Amerika Serikat.

Keterangan ini diberikan dimuka komisi hukum Senat yang diperintahkan menjelidiki tindakan2 yang harus diambil untuk menjajkirkan anasir gelap, demikian UP dari Washington.

TUAN H. BAHARUDDIN ALI KE DJAWA

Pada hari Djum'at tanggal 15 Djuli 1949 dengan menompang Kapal KPM dari Belawan tuan H. Baharuddin 'Ali (Ketua Umum Pimp. Harian P.B. Al Djum, Washliah) telah berangkat ke Djawa.

Resolusi HKBP yang menjadi leka-leki

Kita telah menerima surat dari Kantor Besar HKBP di Tarutung, berkenaan dengan "resolusi" yang dikirimkan badan tsb menurut berita djuurwarta kita dari Tarutung dan kemudian dibantah oleh surat kabar Suara Tapanuli yang terbit di Tarutung dan kemudian diperbaiki oleh surat kiriman Ephorus HKBP kepada Suara Tapanuli.

Untuk jelasnya bagi pembatja kedua surat itu kita muat dibawah ini.

Pertama surat kepada Suara Tapanuli yang berbunyi sebagai berikut:

SURAT KIRIMAN

Dalam Suara Tapanuli no. 74 tgl 5 Juli 1949, ada tertulis dalam karangan "HKBP tidak pernah mengadakan resolusi" SUATU kalimat seperti berikut:

"Pernah berkumpul dengan beberapa pendeta dan waktu itu membitjarkan sesuatu mengenai keadaan umum tapi tidak ada di niat atau diputuskan suatu resolusi, ataupun mengirimmkannya se buah resolusi kepada pihak manapun."

Untuk menghindarkan salah paham rasanja saja dijelaskan disini, bahwa dalam rapat yg disebut dalam karangan itu, memang ada niat dan keputusan akan memajukan Resolusi kepada pihak yg berwadajib oleh HKBP. berhubungan dengan pembakaran rumah penduduk.

Akan tetapi pada waktu membitjarkan kita kemaren, resolusi tsb belum lagi dikirimkan.

Sekianlah pendjelasn saja dan terima kasih atas kesempatan yg diberikan kepada saja utk memperbaiki yang kurang tepat.

Ephorus H.K.B.P.
dto. Ds. J. Sihombing.
Pearadja Tarutung, 6 Juli 1949.
(Suara Tapanuli, tgl 7-No 75)

Dalam surat itu djelaslah bahwa ada niat dan keputusan akan memajukan Resolusi kepada pihak yang berwadajib oleh HKBP berhubungan dengan pembakaran rumah penduduk. Dibawah ini kita muat surat yang kita terima kemaren dari kantor besar HKBP yang berbunyi sbh:

Kantor Besar H.K.B.P.
Pearadja Tarutung
Tapanuli
No: 285-2-H.K.

SURAT KIRIMAN

Kepada Redacteur Waspada yang terhormat!

Untuk menghindarkan salah paham perlu rasanja saja dijelaskan disini:

1. Bahwa Resolutive yang dimuat dalam Waspada tanggal 2 Juli 1949 blm saja tanda-tangani.
 2. Memang HKBP mau memajukan sesuatu resolutie, akan tetapi itu ada berlainan dari yang telah termuat pada tanggal 2 Juli 1949 itu.
 3. Saja, ataupun Kerkbestuur HKBP, ta'ada bermaksud mengirimmkan resolutie itu ke surat2 kabar untuk disiarkan.
 4. Bahwa bagaimana sampainja hal resolutie itu kepada Waspada, itu adalah diluar pengetahuan saja dan tidak sejdin saja.
- Sekianlah pendjelasn saja dan diminta memuatkan surat kiriman ini dalam s. k. Waspada serta terima kasih atas kesempatan yang diberikan kepada saja untuk memperbaiki yang kurang tepat.

Ephorus H.K.B.P.
(Ds. J. Sihombing.)
Pearadja Tarutung, 15 Juli 1949

Dengan langsung pembatja2 yg terhormat akan merasa pertentangan dalam isi kedua surat diatas.

Pertama njata bahwa dalam suratnya kepada Suara Tapanuli (tanggal 6 Juli) Ephorus J. Sihombing mengakui adanya resolusi itu dan tidak ada mengatakan bahwa resolusi yang dimuat Waspada itu berlainan dengan aslinja.

Fasal satu dari keterangan kepada Waspada mengakui adanya resolusi yang dimuat dalam Waspada tanggal 2 Juli hanya belum di-

Paus melarang komunis beribadat di Gereja Katolik

Orang2 Katolik tidak boleh berdjasa pada kaum merah

Hari Rebo 13 Djuli Paus Pius menjarkan amar (decreet) mengeluarkan dari djemat Gereja Rom Katolik semua orang2 komunis, dan mereka tidak boleh menerima upatjara agama yang dinamakan Sacramenten.

Kalangan resmi komunis tidak segera memperdengarkan piki rannja dalam hal ini dan sedikit sekali ssk. yang menguraikan buah pikirannya.

Sumber Vatikan (astana Paus) mengatakan Paus akan meneruskan pertalian diplomatiknya dgn pemerintah komunis meskipun semua komunis sudah di-excommunicatio (dilarang beribadat dalam gereja Katolik) oleh Paus.

Kata kalangan Vatikan dunia sedang mara menuju Persekutuan Rohani dari orang2 yang pertjaja kepada Tuhan buat menentang orang2 yang memudja kebendaan (materialis) dan orang2

NASIONALIS TIONGKOK HENDAK MEMBENTUK BRIGADE INTERNASIONAL

Dari kalangan yang berkuasa di dengar kabar bahwa pemerintah nasionalis Tiongkok mempertimbangkan pembentukan brigade internasional. Perdana menteri Yen katanja telah memajukan rantjangan itu pada plmpinan tertinggi Kwo-mintang untuk membentuk 100,000 sukarela asing dibawah komando Tiongkok. Selain itu dikatakan bahwa ia mengusulkan pembentukan suatu angkatan udara yang tersen diri dari 100 pesawat terbang, demikian AFP dari Kanton.

MASALAH KASHMIR DAN JAMMU AKAN DIPAPORKAN KE DK

Komis PBB untuk Kashmir kata AFP, akan memberikan laporannya kepada Dewan Keamanan mengenai masalah Kashmir dan Jammu. Anggota2 dari komisi ini, yang sekarang mengachiri pekerjaannya di India, mungkin awal Agustus akan bertolak ke Geneva.

Sekitar perhubungan dagang I'ris dan Indonesia

Pemerintah Ingeris di Singapura telah mengemukakan teks surat antara keterangan perdagangan Ingeris dan komisaris dagang Belanda di London, sebagai pendjelasn kedudukan Singapura pada pelaksanaan perjanjian Ingeris Belanda dalam bulan Pebruari jl. demikian ditulis oleh harian "Singapore Times".

Kementerian tersebut menundjukan, bahwa dikalangan perdagangan di Singapura terdapat banjak kesalahpahaman mengenai peraturan dgn Indonesia. Perdagangan antara Ingeris dan Indonesia selamanya dilaksanakan untuk sebagian dengan perantaraan pedagang di Singapura. Penang dan Amsterdam, yang memesan barang2 di Ingeris atas nama para importeur di Indonesia, demikian kementerian tersebut.

"Pendapat Ingeris adalah, bahwa perjanjian tersebut tidak mengandung sesuatu yang akan menghalangi, bahwa perdagangan itu tetap dilakukan dengan djalan normal dan menurut kebiasaan. Komisaris dagang Belanda dalam jawabannya membenarkan, bahwa para pembesar Belanda menjtudjul pendapat tadi, Sekretaris urusan ekonomi di Singapura, Adrew Gilmour, terlebih dulu menerangkan, bahwa utusan bersama dari madjelis2 perdagangan di Singapura, yang beberapa waktu berselang telah berhubungan dengan pemerintah Ingeris mengenai soal perdagangan entreport di daerah djadahan, telah meminta djaminan setjuknja untuk kepentingan2 Singapura dalam segala perdjandjian2 dagang bilateral yang baru, yang diadakan oleh pemerintah", demikian harian "Times".

HARI ANGKATAN UDARA RUSIA

Dalam konperensi pers berhubung hari angkatan udara Rusia panglima angkatan udara Rusia marsekal Verchinn menerangkan bahwa angkatan udara Rusia mempunyai alat radio yang membikin ia bisa mendengar dan melihat pesawat2 musuh dari jarak jauh. Ia menerangkan lagi bahwa angkatan udara Rusia memegang peranan yang menentukan dalam penghantjuran angkatan udara Jerman dan bukan sekutu2 Barat "yang hanya ingin membomb perusahaannya industri yang menjadi duri dimata pemilik2 paberik kapitalis sendiri".

Hari itu dirajakan dengan parade pasukan2 udara, demonstrasi2 pengangkutan tentera setjara besar besaran dengan pesawat terbang dan penerbangan2 stunt dengan pesawat2 sinar. Semuanya itu dibawah plmpinan letnan-djenderal Vas sil Stalin putera djenderalissimo Stalin, demikian AFP dari Moskou.

yang tidak bertuhan (atheis).

Seorang djurbitjara mengatakan amaf dari Paus itu adalah semata2 bersifat agama, bukan bersifat politik. Tjuma mengenai anggota2 dari Gereja Rom Katolik yang sudah melanggar kanun (peraturan) dari Gerejanja.

Oleh karena itu tidak bersangkutitan dengan urusan diplomatik. Tetapi harian Paris "Ce Soir" (komunis) mengatakan hal itu berbau politik dan serangan yang menjolok mata terhadap kebebasan berpikir, satu perbuatan yang tidak pernah dilakukan terhadap Nazi atau Fascis dan terhadap pengikut2 dari Djenderal de Gaulle.

Satu sumber lain mengatakan amaf dari Paus itu adalah tjinjdu balasan kepada komunis2 karena sudah berani melantjarkan sarana anti-Gereja yang hebat di Eropah Timur. Katanja amaf itu dimaksud buat membersihkan udara, buat memaklumkan kepada orang2 Katolik bahwa mereka tidak boleh berdjasa kepada kaum merah.

Pada 16 Djuli baru mulai terdengar suara kalangan resmi. Alexej Cepicka, Menteri Kehakiman Tjeko dan menantu dari Presiden Klement Gottwald, mengatakan bahwa Vatikan adalah "musuh abadi" dari negara2 demokratis. Selanjutnja dia menuduh Artsbishop Katolik di Praha, Josef Beran, tidak pernah menjokong dengan djudjur ihtiar yang membangun dari rakjatnja.

Ini disusul oleh Palmiro Togliatti, komunis nomor satu di Italia. Pada hari Minggu (17-7) ia menuduh aliran2 anti-komunis

menggunakan sendjata yang dititik di "Zaman Gelap Italia" buat menjampaijan hasratnja. Tetapi sendjata baru itu akan bisa berbekas dan tidak berhasil.

Aldo Natili, pemuka komunis daerah Roma menunjukkan apa sikap partai itu terhadap amaf tsb. Katanja sistem menakut2i seperti itu tidak pernah menakutkan orang "dan kita tidak takut hari ini".

Sementara itu di Praha pendita2 Katolik pada hari Minggu membitjakan resolusi didalam gereja2 Vatikan bahwa mereka berdiri dibelakang Artsbishop Josef Beran dan sambil mengharap orang2 Katolik yang setia berlaku begitu djuga.

Orang2 Katolik boleh pilih antara Vatikan dengan Kremlin, tidak boleh berpegang sekali dua, demikian UP-AFP-Reuter.

KERUGIAN NASIONALIS MENU RUT SUMBER KOMUNIS

AFP dari Hongkong telah mengutip siaran radio di Peking yang mengatakan, bahwa pihak nasionalis dalam waktu tiga tahun peperangan, semuanya sudah kehilangan 550 divisi atau lk. 5,700,000 orang. Dalam waktu itu pihak komunis telah berhasil merampas antara lain 60,700 meriam, 253,876 senapan mesin dan lebih dari 2 djuta senapan dan sendjata2 ketjil lainnya, serta 134 pesawat terbang, 123 kapal, 582 tank, 361 kendaraan beraplis badja, 15,000 kendaraan bermotor, 1013 lokomotif, hampir 380,000,000 peluru dan 3,000,000 granat. Kaum komunis telah menghantjurkan 169 pesawat terbang dan 156 tank.

PINGGANG-TERBANG DIATAS HONGKONG

"Untuk pertama kalinya diatas Hongkong telah terbang suatu pinggan-terbang", demikian penerbangan Chambers dari pesawat terbang Beacheraft menerangkan kepada Reuter. Pesawat terbang tsb berkewadajiban menjelidiki mejeriolode. Pada tlnggi 17,000 kaki dengan tibat2 pesawat terbang Chambers terlanggar suatu benda bertajahan yang datang dari arah muka. Untuk menghindari benda ini Chambers membelokkan pesawatnja kesebelah kiri. Selama seadetik ia merasa terbanting, tetapi kemudian semua bisa asa kembali. Setelah mendarat Chambers mendapatkan suatu lubang yang panjangnja 10 cm disajap kanan pesawat terbangnja.

BATU BIDJI JANG MENGANDUNG URANIUM DI AUSTRALIA

Menurut berita radio Australia yang diterima di Paris, disana telah diketemukan batu bidji yang paling banjak mengandung uranium didunia. Kemungkinan, bahwa dalam suatu daerah yang besarnya 5000 mil persegi didapat batu bidji yang banjak mengandung uranium ini, adalah tidak mustahil, demikian berita radio itu. Tidak lama lagi kepada pemerintah Australia akan disampaikan laporan lengkap tentang penempatan ini, demikian harlan AFP.

FRÖBELSCHOOL „DE KINDERVRIEND“

Paleisweg 34 (Hock Mantrilaan-Medan)

Kesempatan yang baik bagi IBU2 dan BAPAK2 dari segala BANGSA untuk memasukkan anaknja mulai umur 3 sampai 6 tahun. Anak2 umur 5 dan 6 tahun mendapat didikan istimewa supaya mudah dapat memasuki tingkatan pertama segala sekolah2 rendah, hal yang mana ditanggung. Pelajaran modern, serles dan luas, sedapatnja mulai diberikan dalam bahasa INDONESIA dan bahasa BELANDA, menurut bahasa yang diingini orang2 tua murid masing2 sehingga dapat memuaskan. Pendaftaran murid atau keterangan tjuma2 dapat diperoleh setiap hari kerja di Paleisweg 34 dari pl. 7 pagi sampai pl. 1 sore. Murid2 yang ditolak dalam beberapa bulan yang lalu, berhubungan dengan kekurangan tempat, sekarang dapat diterima kembali, lantaran sekolah kami telah diluaskan.

Tahun sekolah yang baharu akan dimulai pada tanggal 1 Agustus l.a.d. dibawah pimpinan jang punja, jaitu:

Njonja F. EILERS - HUNTER

(BEKAS GURU KEPALA SEKOLAH PR6BEL DI TANGGERANG — DJAWA)

CAPITOL 6.30
8.30

INI MALAM
DAN MALAM BERIKUTNJA

IBU BIDJAKSANA

SATU FILM ROMAN INDONESIA. JANG MENGANDUNG BANJAK PENGADJARAN, BAIK BUAT ORANG TUA2, MAUPUN ORANG2 MUDA ZAMAN SEKARANG.

Lagu-lagunja merdu-pekelahian hebat dan Actie!

AS protes penutupan USIS di Shanghai

Pasukan komunis maju di Tiongkok Tengah

Reuter Washington kabarkan, Departemen luar negeri Amerika pada hari Senin telah membenarkan untuk pertama kalinya, bahwa dinas perhubungan Amerika di Shanghai dan Hankow akan harus ditutup, dan dalam hubungan ini diumumkan, bahwa penutupan ini akan diadakan protes kepada pembesar2 ditempat-tempat itu, dan juga kepada pembesar2 komunis di Peking dan Nan-king.

SAMBUTAN JANG SAMA TAPI BERLAINAN

(landjutan dari hal. 1 ladjur 6)
dikit dapat diharapkan sikap royaal. Kita takut bahwa dari kalangan pemimpin sosialis dan katolik progressif masih terdapat banyak orang yang nanti hendak menggunakan KMB menjadi semacam kruisenierswinkelje (kedai rampah) lagi.
Dalam pada itu "Elseviers" dengan kepala "Nu vechten voor onze koninkrijk" (Kini bertempur untuk kerajaan kita) menjatakan bahwa masalah Indonesia meliputi seluruh masalah dalam negeri Belanda. "Orang kini bitjara tentang peraturan pembajaran dari Eropah Barat, tentang dagang dunia, tentang undang2 sosial, tapi kesemuanya ini tergantung dari penyelesaian jang memuaskan di Indonesia.

Kalau modal kita di Indonesia sudah menghasilkan bunga lagi maka akan tertjapai persetujuan tentang Benelux dan baru kita akan dapat bersuara merdeka lagi didalam konperensi keuangan Eropah dan akan dapat membajar penetapan sosial.

Sedang kalau tidak terdapat keputusan memuaskan di Indonesia maka kita hanya menjadi bangsa pengemis didalam Benelux dan di Eropah. Sebab itu maka kita harus waspada dalam menghadapi saat2 penting jang mendatang.

Djika kita tidak mempunyai kekuatan berdjaoang untuk mempertahankan keradjaan maka kita akan tergelintir didalam kemelaratan.

MENTERI TJEKO BERUNDING DGN RUSIA

APR di Praha kabarkan, bahwa menteri2 Tjekoslowakia dengan keluarga keluarganya pada Senin pagi telah berangkat ke Moskou, untuk, selama sebulan berdjami di Kaukasus, atas undangan pemerintah Rusia.

Dari lima menteri ini tiga orang tersangkut rapat dalam pertengkaran sekarang antara negara dan geredja di Tjekoslowakia, ialah menteri-menteri pengadjaran, penerangan dan kesehatan. Menteri jang terachir ini, Joseph Plojhar, adalah bekas seorang pendeta jang telah berbuat dosa.

Menteri2 lainnya, ialah dari urusan2 teknik, urusan2 PTT dan untuk persiapan makanan, Madame Jankovcova.

Dalam kalangan jang mengetahui di Praha orang berpendapat bahwa menteri2 ini semua merupakan seperti para kabinet Tjekoslowakia semua dalam lapangannya sendiri akan mengadakan pembijaraan-pembijaraan dengan pembesar2 Rusia. Kunjungan ini selanjutnya dianggap suatu tanda dari hubungan-hubungan baik antara kedua negeri tersebut.

PERTUKARAN KONSUL FILIPINA-INDIA

UP Kabarkan, djurubitjara Kementerian Luar Filipina, jaitu J. M. Shrinagesh, bekas Menteri muda Dagang. Dia akan ditemani seorang konsul.

Meynardo Farol, bekas konsul Filipina di Portland, Oregon, jg baru saja kembali ke Manila dari AS direka2 akan diutus sebagai konsul ke Calcutta.

Menurut UP Washington sepertjua "statement" jang dislarkan di kalangan djuruwarta2 mengatakan, bahwa penutupan pada djabatan2 itu merupakan bukti jang nyata, bahwa kediktatoran komunis serupa dilain2 negeri suka menjekat aliran bebas dari perkabaran. Katanja regim2 totaliter tjuma bisa hidup dengan tjara menaruh rakjatnja dalam kebodohan dan mengisr pikiran mereka berita2 jang diputar-balik.
Katanja pula bahwa USIS di Shanghai dan Hankow menjtjaba membjer kepada rakjat Tiongkok pernerangan jang bisa dipertjaja dan jang tepat mengenai A.S. dan tudjuannya serta tjita2nja ialah dalam di seantero dunia. Kegiatan dari kantor2 itu disumbat oleh komunis2 karena mereka tahu rakjat jang djauh pemandangannya dan terang pikirannya adalah musuh mereka paling besar dari mereka.

Selanjutnja "AFP" Canton warkatakan, bahwa dari sumber jang dipertjaja diperoleh kabar, nasionalis2 mulai mengosongkan Kanton, ibukota propinsi Kiangsi ditebing sungai Kan, 350 Km. ditimur laut dari Canton. Hal ini menjusul kedjataan Taho ke tangan komunis2. Taiho 100 Km. dijutara dari Kanton.

Sebagai akibat dari gerakan jang paling belakng ini dari komunis2 di Tiongkok Tengah, kelihatannya, nasionalis2 djadi kutjar-kutjar. Serdadu2 nasionalis jang mau mengosongkan kota jang terantjam itu kabarnya merusakkan djembatan2 dan gedung2 pertablrn kereta-apl.
Sementara itu di Tjungsja penduduk preman menjadi gelisah sebab terbakar, komunis2 akan menjudjukan serangannya kesitu.

Agitasi politik di Hongkong

RAKJAT TUNTUT PERUBAHAN KONSTITUSIONEL

"UP" Hongkong warkatakan delegasi terdiri dari 142 orang dari berbagai2 perkumpulan Tionghoa hari ini menghadap kerumah Gubernur, Hongkong Sir Alexander Grantham buat mengadjujukan petisi memohonkan perubahan dlm undang2 dasar buat Hongkong. Dalam beberapa bulan ini perkumpulan2 rakjat bergerak meminta ditukar keanggotaan dari Balai Legislatif jang sekarang dan menegakkan Balai Kota.

Didalam Balai Legislatif jang sekarang anggota2nja kebanyakan pamong2 Britis, sedang anggota2 selanjutnya adalah jang dibe-noem langsung oleh Gubernur.

Perkumpulan2 Tionghoa demikian djuga British Reform Club baru2 ini menolak usul Pemerintah buat merobah Balai Legislatif jang akan mengurangi anggota2 pamong dan menambah anggota2 benoeman Gubernur. Perkumpulan2 Tionghoa menuntut ditjptakan Balai Legislatif jg kebanyakan dari anggotanya harus dipilih langsung oleh penduduk jang membajar padjak (be lasting) setjara langsung. Djuga diuntut diadakan Balai Kota jg anggotanya dipilih setjara bebas.
Buah dari usul2 ini ialah kelak kebanyakan anggota dari Balai Kota dan Balai Legislatif terdiri dari orang Tionghoa.

Penjjetak : "Pertjetakan Indonesia" Medan
1-nja diluar tanggungan penjjetak.



Sukabumi dapat serangan

Sabtu malam penduduk Sukabumi terkedjut karena tembakan2 jang datang dari utara, selatan dan timur. Diduga, bahwa ini adalah serangan TNI. Jang menjaksikannya sendiri menerangkan, bahwa serangan itu dimulai tepat pada djam 9.15 dan serangan jang terpenting berdjala selama setengah djam dan segera dibalas oleh militer2 Belanda dengan sendjata2 otomatis dan mortar. Dalam gedung blokop dimana pitem "Hantu opera" diputar orang mengalami 2 sensasi karena tiba2 lajar putih berbolong2 karena pelor. Militer2 Belanda dari blokop dipertjaja supaya melawan penjerang2 itu. Orang melihat sendadud2 TNI antara toko2 dan rumah2 dan sampai tengah malam dijalan Sela batu tembak-menembak berdjalan terus.

Kerugian belum diketahu. Sehari sebelum itu serangan dilakukan terhadap pos militer di Salabintana, demikian Aneta dari Djakarta.

CUBA AKUI KOREA SELATAN

"UP" Washington warkatakan, permahadutaan Cuba mengumumkan mengakui adanya Pemerintah Republik Korea, dan katanja Presiden Korea Syngman Rhee dan Presiden Cuba Carlos Socaraas telah bertukaran surat dengan perantaraan mahaduta masing2 di Washington, John Chang dan Oscar Gans.

KERIBUTAN DI GUATEMALA

Kepala pasukan bersendjata dibunuh
Malam tadi menjadit2 perkelahian dijalanan2 dalam kota Guatemala, berhubung dengan pembunuhan atas diri dari kepala pasukan2 bersendjata negara oleh golongan jang dinamakan kalangan resmi "kelompok repulusioner".
Pemerintah segera bertindak buat memadamkan sebarang kemungkinan menjala aksi putar-negeri, lalu menjatakan keadaan darurat diseluruh negeri itu. Pemerintah mengumumkan, bahwa semua peraturan2 undang2 dasar sedang dibatasi se bab ada "kekalutan hebat" menjusul pembunuhan atas diri Kolonel Francisco Arana dan adjuannya Kolonel Jorge Barrios Solares. Mereka dibunuh pada hari Minggu di Amatitlan, sebuah kota pengasohan kira-kira 12 mil dari kota Guatemala, udjar, "UP".

SEKITAR FRANEKER

Pemerintah India telah membentuk suatu komisi istimewa buat menjelidki ketjelakaan pesawat KLM Franeker, dan telah menanjat beberapa pegawai lapangan terbang di Bombay dan selanjutnja beberapa djuru terbang. Djuga achil2 penerbangan Belanda hadir dalam pemeriksaan itu, jang berlangsung 5 djam setjara tertutup. Diduga, bahwa sidang itu mengenai penerbangan pesawat Franeker dari lapangan terbang hingga saat djatuhnya, demikian Reuter dari Bombay.

Gambar kiri: Kolonel Hidayat, komandan angkatan perang Republik Indonesia di Sumatera dan gambar kanan: Kol. Hidayat (nomor dua dari kanan) serta rombongannja di gambar setibanja di lapangan Kemajoran Djakarta dari Atjeh ketika hendak melandjutkan perdjalanan ke Jogja untuk urusan cease fire.

TJATJAH BUAT SENDJATA2 PERANG SEDJAGAT

Bom Atom tidak mendapat giliran
"UP" Lake Success warkatakan, Badan Pekerja tentang Penjutusan sendjata pada hari Senen menerima baik, meskipun Rusia menentang, usul dari Perantjjs buat mengadjujukan tjatjan sedjagat dari pasukan militer2 dan sendjatanja sebagai langkah pertama menjudju penjutusan sendjata. Usul itu dihadapkan ke rapat pleno dari Komisi Penjutusan sendjata jang akan bertemu bulan depan.

Rantjangan itu menjerukan diadukan tjatjan seluruh djagat tentang benda perang tetapi ditegaskan tidak termasuk penjelidkan saradjana untuk keperluan militer, dan taranja perkembangan membilkn bom2 atom.

MESIR KEBERATAN MENERIMA DELEGASI ISRAEL

Dari Cairo UP kabarkan, djurubitjara resmi pada hari Senen mengatakan, bahwa Pemerintah Mesir tidak bisa merima kedatangan wakil2 Israel dalam WHO (Organisasi Kesehatan Sedjagat) jang akan melang sungkan konperensi kawasan di Alexandria. Djurubitjara itu mengatakan berhubung dengan Mesir tidak mengakui adanya Israel maka ia tidak bisa menerima wakil2nja.

Cairo: Kapal barang Itali "Vega" ukuran 200 ton karam pada hari Sabtu 30 mil diluar dari pelabuhan Alexandria, tetapi nachodnja dengan 6 orang anak-buah nja sempat menjelamatkan diri di dalam sampan, demikian dilaporkan pengawal pantai pada hari Senen. Tidak disebut apa menjebakkan kapal itu karam. (UP)

DJENDERAL2 KORRUPSI

Menteri angkatan darat Amerika untuk sementara memperhentikan djenderal Harry Wait dan Herman Feldman. Mereka disangka memberi keterangan2 sehingga beberapa orang partikelir bisa mengikat peraturan kontrak Penjelijikan berdjalan terus.

PASAR MEDAN

Hari ini pasaran beras masih seperti kemarin. Beras dari Tapanuli terus mengalir ke Medan.
Harga2 etjeran menurut pasaran tadi pagi jang ditjjet kedai "Ikatan" sbb:

Beras Indonesia	1 kilo	f 1,15
Beras Rangun	1 kilo	1,25
Pulut Indonesia	1 kilo	1,30

Dikabarkan, bahwa keadaan tepung gandum dipasaran masih sangat meminta perhatian.

Harga mas,	
Hari ini harga mas 24 krt 1 gram	f 28,60
Nilai wang.	
\$ 1.— Straits (wang besar)	= f 5,20
\$ 1.— Straits (wang ketjil)	= 5,13
Ringgit USA	= 880,—
Tengahan USA	= 440,—
Talenan USA	= 205,—

Pertikaian di Indonesia perlu gambaran jg tepat

KARANGAN BURTON HEATH, JANG TERACHIR
Dalam karangan Burton Heath, wartawan jang tiwas dalam ketjelakaan pesawat Franeker, jang terachir la menulis, bahwa ia dengan tidak berhasil menjtjaba menjelidki siapa jang memberi keterangan2 atas dasar mana Amerika membantu Republik Indonesia dan bukan kaum federalis. Wartawan2 Amerika menetapkan ketjelakaan2:

lam ketjelakaan pesawat terbang di Bombay itu maka adalah ketjelataan bahwa perhatian umum ditarik pada masalah2 jang dipeladjar oleh wartawan2 itu di Indonesia. Pemberitaan mereka menjunjukkan, bahwa bagian Belanda dalam perselisihan Indonesia seharusnya diberitakan dengan tepat, demikian Aneta dari New York.

1. Bahwa wakil2 kementerian luar negeri dengan perbuatan menentang kunjungan orang2 surat kabar ini jang hampir seluruhnja sama2 menjalakkan politik kementerian luar negeri sebagai antjajama terhadap kemerdekaan Amerika.
2. Dikalangan penjndjau2 militer jang keliling ada kejakinan, bahwa lapuran2 mereka diputar-balik sebelum dikirim ke Washington, Canberra dan Lake Success.
"Washington Star" jang memuat artikel itu menambah lagi, djika ada suatu sudut jang menghibur da

— IKLAN —

MAKLUMAT NO: 13

IKATAN

Dimintak kepada anggota2 supraja mengambil pembahagian pulut kedel2 IKATAN no: 1 (t. Ishak),
IKATAN no: 2 (t. Said Saleh) Pengurus.
Medan 19-7-49.

MOTOR SEWA (TAXI) MERK TJIN TEK

— MOTOR HALUS MUAT 5 (LIMA) ORANG —
Medan . T. Tinggi - P. Siantar - Tg. Balai dan sebaliknja

perhubungan satu2nja jang tjepat dan murah
Jang berkepentingan hendaklah terlebih dahulu bitjara dengan kantoor2 jang tersebut dibawah ini:

KANTOOR:

MEDAN	: TJIN TEK	No. 44 Shanghai str. TEL. 1445
T. TINGGI	: THAN THIAN	No. 115 Handel str. TEL. 108
P. SIANTAR	: SIONG & CO	No. 32 Juliana str. TEL. 330
P. SIANTAR	: HOK HIN	No. 15 Nanking str. TEL. 62
P. SIANTAR	: CHOEN LAI	No. 21 Foochow str. TEL. 235
TG. BALAI	:	No. 13 Fock str. TEL. 13

djam berangkat tiap hari MEDAN — P. SIANTAR dan sebaliknja, dari MEDAN : pagi djam 7, 8, 9, 12 petang djam 3, 4, 5
dari P. SIANTAR : pagi djam 7, 8, 9, 12 petang djam 2, 3, 4
djam berangkat tiap hari dari MEDAN dan dari TG. BALAI : pagi djam 8 petang djam 1

HARGA SEWA SATU ORANG :

dari MEDAN	ke T. TINGGI	f 7,50
dari T. TINGGI	ke P. SIANTAR	f 5,—
dari MEDAN	ke P. SIANTAR	f 10,—
dari MEDAN	ke TG. BALAI	f 15,—

KABAR PENTING !

BARU TERIMA :

Pyama anak2, sepatu untuk Tuan2, Njonja2 dan anak2, ke-tuaran EUROPA dengan harga2 ISTIMEWA.

Pyama anak dari harga f 6,—, f 7,50 & f 9,—
Sepatu Tuan & Njonja f 9,50
Sepatu anak f 5,50 & f 7,50

Mampirilah di kita punja Toko, tanggung memuaskan.

TOKO DE ZON

KESAWAN No. 97-99 — MEDAN.

Sekarang kita sudah terima pesanan

Untuk kwe2 HARI RAJA

seperti :

TAART — SPEKKOEK — BIKI AMBON — CAKE — TAARTJES dan lain2.
Rupa2 STROOP
ROTI DISTRIBUTIE

MEDANSCH BROOD & BAKETBAKKERIJ

HAKKASTRAAT No. 73 — TELF: 1237 — MEDAN.

TJERITA HANG TUAH

Digambar dan disusun oleh :

RAMELAN

Jang sudah lalu:
Akibat fitnah si pengchianat,
Baginda menitahkan radja muda turun tacht.
Sang Djaja Nantaka terpaksa turun tacht dan memulai penghidupan baru hidup sebagai pengail.

PADMADIWAN, SAUDAGAR SANGAT KAJA DI BENUA KE LING. NEGERINJA TA BER RADJA.

MENURUT NUDJUMNJA JG. AKAN DIADI RADJA JAITU SAUDARA RADJA MELAKA TURUNAN DEWA. DI BU KIT SEGUNTANG.

SAUDAGAR ITU HARTANJA TA TERBILANG BANJAKNJA. ANAKNJA 3 ORANG LAKI. IA INGIN MENJEMPUT SAUDARA RA DJA MELAKA UNTUK DIRADJAKAN DI BENUA KE LING.

SAUDAGAR BERMUFAKAT DENGAN PARA NACHODA UNTUK MENJEMPUT SAUDARA RADJA MELAKA SEBAGAI TERSEBUT DALAM NUDJUM NJA.

7 BUA KAPAL SARAT MUTATANNJA DISIAPKAN UNTUK BERANGKAT KE TANAH MELAJU.